



Se integra entre los proyectos de recuperación ambiental en la Cuenca

La Confederación Hidrográfica del Ebro mejorará el camino de Morillo de Tou a Coscojuela de Sobrarbe (Huesca)

- La actuación tiene como objetivo habilitar una pasarela peatonal de dos metros de anchura sobre el barranco de Morillo

22 jul. 2011- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha adjudicado las obras de "Acondicionamiento del camino de acceso de Morillo de Tou a Coscojuela de Sobrarbe en la cola del embalse de Mediano, en el término municipal de Aínsa (Huesca)". Esta actuación, que ejecutará la empresa Inversiones, Proyectos y Obras Civiles, S.A., supone una inversión de 115.498 euros.

El objetivo del proyecto es habilitar un paso sobre el cauce del barranco de Morillo, justo frente al núcleo urbano de Morillo de Tou. En este punto, el cruce de barranco se sitúa a una cota inferior del nivel máximo del embalse y según el volumen de llenado, puede ser inundado por uno de los brazos de la cola de la presa.

Para dar continuidad al camino que une las dos localidades, se construirá una pasarela peatonal de hormigón de dos metros de anchura. Esta infraestructura tendrá tres vanos sobre los que se colocarán vigas-losa de 14,5 metros de longitud, estribos de hormigón, terraplenes reforzados con piedra de río y barandillas en acero corten.

La pasarela, que se situará en la cota 524 para integrar los estribos en las márgenes del barranco y minimizar su impacto visual, podrá quedar inundada en las épocas con mayor agua embalsada ya que la cota máxima de Mediano es la 528.



Además, el acabado superficial será rugoso para que los limos que se depositen puedan ser limpiados por el agua de lluvia, los terraplenes se tapizarán con tierra vegetal del propio embalse y el hormigón visto se pintará de un color azul similar al de las margas de la zona. También se colocarán señales de aviso para las embarcaciones.

La mejora del camino entre Morillo de Tou y Coscojuela de Sobrarbe se integra entre las acciones de recuperación que la Confederación ejecuta en toda la Cuenca del Ebro a través del Área de Gestión Ambiental y que permite dar respuesta a peticiones de ayuntamientos que no pueden asumir este tipo de actuaciones para recuperar la sección de desagüe de los ríos, realizar restituciones de márgenes y riberas y desarrollar limpiezas. También desarrolla proyectos forestales de prevención de incendios en montes gestionados por el Organismo y mejoras en humedales.

En total, en 2010 el Organismo ha realizado un esfuerzo inversor destinando a actuaciones relacionadas con cauces en Aragón cerca de 6.500.000 euros que han permitido la adecuación, restauración y conservación del Dominio Público Hidráulico.